

DEUXIÈME PARTIE

LES VACANCES



Paysans de la basse Bretagne.

VOYAGE DE GASTON ET DE LUCIE

En récompense des succès que Gaston et Lucie avaient obtenus, il leur fut permis d'aller passer le temps des vacances chez leur oncle Germier, qui avait sa propriété aux environs de **Ploërmel**, pays charmant de l'ancienne *Armorique*. La partie occidentale de cette région rappelle encore de nos jours, par l'idiome*, par le costume et par les mœurs des habitants, le genre de vie des Gaulois, nos aïeux.

Ne vous imaginez pas, mes enfants, que la Bretagne ressemble aux autres provinces de la France. Vous seriez frappés du spectacle qui s'offrirait à vos yeux, si un beau matin vous vous éveilliez dans ces campagnes. Vous y verriez des hommes parlant une langue que vous ne comprendriez pas, vêtus de culottes courtes et flottantes